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Tagesordnungspunkt Nr. 1 
Fragen der Ortschaftsräte 

 

OR´in Rubandt wurde von Bürgern angesprochen, weil es in jedem Ortsteil einen 
Hähnchenwagen gibt, außer in Spielberg. Bei der Neuaufstellung des Wochenmarkts wurde lt. 
OV Karcher versucht, einen Hähnchenwagen zu bekommen, es ließ sich jedoch niemand finden. 
Evtl. kann nochmals ein Hähnchenwagen von den anderen Wochenmärkten angefragt werden. 
 
OR´in Sander fragt nochmals nach der bereits vor längerem vorgeschlagenen Hundetoilette an 
der verlängerten Schwarzwaldstraße. Dies wurde lt. OV Karcher der Verwaltung bereits 
mitgeteilt.  
 
OR Löber fragt nach der momentanen Unterbringungslage von Geflüchteten aus der Ukraine. BM 
Timm erläutert, dass die Verwaltung weiter Wohnräume bzw. Objekte aufnimmt. Die Lage ist bis 
jetzt gut, es werden aber auch weiter Geflüchtete erwartet. 
Lt. OR Löber wurde außerdem vor ca. 2 Jahren das Thema Fußweg Albtalstr. / Verlängerung 
Richtung Katzenbach angesprochen und die Anbringung eines Schotterweges o. Ä. am 
Seitenstreifen vorgeschlagen. Dies wurde an das LRA zur Prüfung weitergeleitet. Hier wird 
nochmals nachgefragt.  
 
OR´in Rubandt fragt in diesem Zusammenhang nochmals nach der Problematik mit dem neuen 
Belag an der Karlsruher Straße – hier ist bisher noch nichts nachgebessert worden. Auch dies 
wird nochmals an die Verwaltung weitergegeben. 
 
OR Löber fragt nach dem aktuellen Sachstand zum Thema Traube. Lt. OV Karcher macht sich 
die Verwaltung der Traube zusammen mit der Verwaltung der Gemeinde Gedanken, wie weiter 
vorgegangen wird. 
 
 
 

Tagesordnungspunkt Nr. 2 
Projekt „Miteinander Zukunft gestalten“ 

Vortrag von Verena Baader von der Firma SPES Zukunftsmodelle 

 

Frau Baader von SPES Zukunftsmodelle stellt das Projekt anhand einer Präsentation vor (siehe 
Anhang).  
 
OV Karcher weist darauf hin, dass es nun an den Ortschafts- und Gemeinderäten liegt, möglichst 
viele BürgerInnen dazu zu bewegen, an der am 23. Mai 2022 um 19 Uhr geplanten Veranstaltung 
teilzunehmen, um viele Ideen sammeln zu können.  
 
OR´in Sander schlägt vor, das Projekt auch auf Social-Media-Kanälen vorzustellen, um auch die 
jüngere Generation zu erreichen (Links auf Homepage, Instagram etc.). 
 
 
 
 

Tagesordnungspunkt Nr. 3 
Fragen der Zuhörer 

 

Keine 
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Tagesordnungspunkt Nr. 4 
Bekanntgaben / Verschiedenes 

 

OV Karcher hat das jährliche Schreiben bzgl. der Vereinsbezuschussung und Mittelanmeldung 
für den nächsten Doppelhaushalt erhalten. Diese Themen werden in der nächsten Sitzung im 
Laufe des Monats Mai beraten, die OR können sich bereits Gedanken hierüber machen. Die 
Mittelanmeldung muss bis Ende Mai erfolgt sein.  
 
 
 

Tagesordnungspunkt Nr. 5 
Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 23.02.2022 

 

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 
 
 
 
 
 
Für das Protokoll zeichnen: 
   
        Für den Ortschaftsrat: Urkundspersonen: 
 
 
 

       ______________________________ _______________________________ 
       Joachim Karcher, Ortsvorsteher Annette Rubandt 

 
 

 ______________________________ _______________________________ 
 Tamara Kern, Schriftführerin Jürgen Bimmler 

   
 
        _______________________________ 
  Klaus Steigerwald 
 
 
 
 


